

---

Verbandsinformationen vom 26.01.2023

---

## Januar

Zum neuen Jahr haben wir unser Erscheinungsbild geändert.  
Unser Erscheinungsbild kommt nun etwas luftiger daher.



## Vorstand

Unsere Präsidentin und Gründungsmitglied hat den Vorstand des SchulAssistenzVerbandes Schweiz per 31.12. 2022 verlassen. Wir danken ihr für die geleistete Arbeit und wünschen ihr für ihren weiteren Weg alles Gute.  
Im Moment wird der Verband zu Dritt geführt. Für unsere Mitglieder wird sich nichts ändern. Aktuell suchen wir zusätzliche Vorstandsmitglieder.

---

## PH Zürich

Wir wurden von der PH Zürich eingeladen, mit Vertretenden verschiedener Institutionen, die Weiterbildungen für Schulassistenzen anbieten, an einem Rundtischgespräch teilzunehmen. Wir werden über bestehende Angebote auf den aktuellen Stand gebracht und uns über Neuigkeiten im Hinblick auf die Professionalisierung von Schulassistenzen austauschen.

---

## Politik

Im Rahmen eines öffentlichen Auftrittes konnten wir ein kurzes Gespräch mit Regierungsrätin Frau Silvia Steiner führen, welches uns eine weitere Vernetzung ins Volksschulamt ermöglicht hat.  
Diese Woche wurde zudem dem Regierungsrat eine Anfrage zur Erhebung der Anzahl angestellter Schulassistenzen im Kanton Zürich eingereicht (durch Frau Qëndresa Sadriu-Hoxha Kantons- und Gemeinderätin SP Opfikon/ZH).

---

## Mitgliederbeiträge

Die Einführung von Fachstellen steht im Moment nicht im Vordergrund, da es auf Ebene Dachverband genügend zu tun gibt. Auch bemühen wir uns die Kosten unserer freiwilligen Arbeit möglichst tief zu halten. Deshalb haben wir im Vorstand beschlossen, dass wir die Mitgliederbeiträge per 01. Januar 2023 reduzieren.

Neu zahlen Aktivmitglieder CHF 100.00 (vorher CHF 130.00) und Interessensmitglieder CHF 80.00 (vorher CHF 100.00). Ein guter Grund, um Mitglied zu werden! <https://schulassistenz.ch/mitgliedschaft/>

---

Brainstorming -

die Arbeit geht weiter - Denken und Handeln auch im neuen Jahr!

